
Perspectives 2 022/2 023 

 

L’année scolaire 2 021/2 022 ayant été celle de la reprise de nos projets anciens, celle 

de2 022/2 023 devrait voir la mise-en-place des idées proposées par notre animatrice 

départementale lors de son entretien d’embauche. Ainsi que la revitalisation de certains 

projets ou partenariats. 

 

Relancer à plein nos anciens projets 

Si Théâ, Parcours Sciences, Poésie, Etamine, Défis-Jardins ont pu fonctionner normalement 

en 2 021/2 022, il faudra relancer Folk’Yvelines d’une manière plus élargie, en espérant 

que la crise sanitaire soit définitivement close. 

 

Lancer de nouveaux projets 

Lors de son entretien d’embauche, notre animatrice départementale nous a fait part de 

projets à mettre-en-œuvre : 

- Revitaliser notre site-internet pour favoriser notre lisibilité par les collègues 

- Aborder le numérique à travailler coopérativement dans les classes 

- Présenter aux élèves les gestes des Premiers Secours, ce qui permettra de 

nouveaux partenariats. 

Améliorer le partenariat 

Le développement du projet sur les premiers secours devrait permettre un partenariat 

avec la MAIF, La Croix Rouge… 

Il faudra aussi retravailler de manière plus pédagogique notre aide au Musée de l’Ecole de 

l’école Jaurès de Trappes. 

Il faudra continuer à développer des projets dans le Second Degré, comme celui avec le 

lycée Viollet-le-Duc de Villiers-Saint-Frédéric. 

 

 

En plus de l’aspect pédagogique, pour faciliter la gestion des comptes d’écoles par les 

mandataires, 

Il faudra continuer la généralisation des Cartes bleues pour les coopératives 

Et avancer, à terme, vers un système possible de paiement en ligne. 

 



Ces orientations se feront évidemment en multipliant les contacts avec les enseignants du 

terrain : 

- Réponses données par nos deux secrétaires 

- Animations pédagogiques et formations en présentiel par notre animatrice 

départementale 

- Visites d’écoles et soutiens aux projets grâce à notre animatrice et aux bénévoles 

du Conseil d’Administration 

- Passage d’un à deux Forums décentralisés dans le département ? 

 

Car, en plus de notre implication sur le terrain, il faudra toujours avoir en tête la nécessité 

de régénérer notre Conseil d’Administration grâce à l’arrivée de nouveaux collègues. 


